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2018年度 第2回愛川町テニス協会理事会 議事録 
 

日時・場所 ‘１８/７/２１ １８：００～２０：００ 中津公民館（レディースプラザ）第2会議室 

 出席者：綱島副会長、鈴木理事長、坂井副理事長、勝原、森(和)、宮永、渡邉(淳)、加藤 

 

欠席者：鳥羽会長  

記録:渡邉(千)

 

 

１．実施済み大会報告 

  

第59回春季大会 ················································································ ニチベイクラブ：鈴木 

 大会結果報告書に基づき説明 

 『意見、要望、引継ぎ事項』 

・ 次回大会引継ぎボール：3缶 

 →春季テニス教室へ移行 

・ ドロー会議の際、幹事の方がメンバー表を持って来て無かった為、 

 エントリーの種目変更していたのが反映されず、変更前の種目のまま 

 抽選が行われてしまい、申込以外の種目での参加となってしまった、 

 →ドロー会議の際、担当幹事の方は、ドロー表(空覧)及びメンバー表を 

  用意の上、ドロー会議を開催すること。 

・ ２日目のコートの午後を事前にキャンセルしてしまった為、雨が止んだが 

 試合を開催する事が出来ず、翌週となってしまった。 

 →天候に左右される為、事前のキャンセルは行わないこと。 

  又、試合数が少なく、面数を減らしても大丈夫な場合は、一般の方へ開放する面 

  及び試合にて使用する面の間に1面設け、キャンセルすること。 

・メジャーがなくなっていた。 

 →書記局にて購入する。 

  又、メジャー購入前に、規格制限があるかの確認を綱島洋子さんへ確認を行う。 

 

第25回町総体 ····················································································· 旭クラブ：森 

 大会結果報告書に基づき説明 

 『意見、要望、引継ぎ事項』 

・ 大会引継ぎボールは、1箱3缶 

・ 今大会よりルール変更点があったため、試合開始前に説明を行った。 

・ ロービングアンパイア設置に伴い、ロービングアンパイア及び大会運営委員の名札を用意した。 

・ ロービングアンパイアの方の食事代として、１０００円をお渡しした。 

 →今後の行われる試合も同様に食事代をお渡しする。領収書も頂く。 

・ セットボール 

 →旭クラブへ売却済。 
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・ 休憩の際、ポイント間90秒と決まっているが、暑かったのもあり少し長くなっていた方もいたが、 

  問題視するような事案はなかった。 

・ 今後ロービングアンパイアの育成の為、試合終了後、ロービングアンパイアの方に 

 意見及び問題点等を確認し、幹事の方は大会報告書引継ぎ事項のところに記載する。 

 

２．硬式テニススクール 

 

 開催報告 ···················································· 指導普及・ジュニア委員：森（和） 

 大会結果報告書に基づき説明 

 『意見、要望、引継ぎ事項』 

 日時：5月13日、20日、27日(日) 

 参加人数：31名 

 コーチ人数：37名 

〈コーチ交通費〉 

 クオカードを購入 

・ 春季大会からの引継ぎボール 

 →3缶 

・ 初日は後半の部は雨の為中止とした。 

・ 昨年に比べ、生徒数が減った。 

・ 日曜日の昼間開催へ移行してから5回目となったが、平日ナイター開催時よりも 

  参加人数が減少傾向にある。 

 又、ジュニアの年齢を、”小学校3年生以上”とした為、更に減少したものと思える。 

 →来年度年齢制限引下げを検討する。 

・ 参加者の方で、リピーターの方が多いが、スクール終了後の受け皿が無い為、 

 1回/年のみとなってしまい、上達しても元に戻ってしまう。 

 又、スクールの回数が、3回と少ない為、クラブチームの方とのレベルの差もあり、 

 既存チームへの登録も難しいものがある。 

 →来年より、1回/2ヶ月、大人向けのスクールを開催する方向で、コート確保及び 

  コーチ手配が可能か、検討していく。 

 

３．立科町交流会事業 

 

 事前確認 ······························································································· 綱島副会長 

 

 日時：8月25日(土)～8月26日(日) 

 参加メンバー： 綱島副会長、鈴木理事長、宮永さん、松井さん、今井さん、 

  森(輝) さん、石垣さん、加藤さん、水谷さん、岡田さん、 

  渡邉(淳) さん、渡邉(千)、（計12名） 

 宿泊場所：鹿教湯温泉(長野計器さん保養所) 
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『御土産等持物詳細について』 

・ お土産(お酒)→綱島副会長 

・ お土産(御菓子、その他)→書記局 

・ ボール→書記局(町総体購入分移行) 

・ クーラーBOX等備品及び飲食物等→書記局 

『配車、集合時間等について』 

 別途連絡。 

 

５．その他 

  

 要望書 ···································································································  指導普及・ジュニア委員：森（和） 

・ 田代のオムニ化 

・ 第一号公園早朝枠の変更 

 理由：次の枠が9:00からの為、続けて行う際、30分間が空いてしまう。 

 現状：6:30～8:30 

 要望：7:00〜9:00 

 

６．理事会終了後の連絡事項 

 

 連絡事項 ······························································································  書記局：渡邉 

・ レフリー及びロービングアンパイアの在中について 

 →次大会より、綱島洋子さんが常時在中して頂けるとの連絡あり。 

  又、ロービングアンパイアの未経験の方には指導を行って頂けるとのこと。 

・ ロービングアンパイア負荷について 

 →1人で担当する事無く、時間を区切り交代すると負担がなくなるとのご意見、 

・ ロービングアンパイアマニュアルについて 

 →理事会の際、鈴木理事長より依頼されました、ロービングアンパイアの 

  仕事内容について、綱島洋子さんにてまとめ、後日提出して頂けるとのこと。 

 

以 上 


